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Biênio 2020 - 2021. 

 
 

Ao 1º (primeiro) dia do mês de setembro do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador José Marcio Filho, reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, Jaraguá em sessão ordinária híbrida em virtude do ato da mesa diretora 
nº 015, de 29 de julho de 2020 com as presenças dos vereadores: Ana Hora, 
Cleber Costa, Eduardo Canuto, Davi Davino, Francisco Sales, Ib Brêda, 
Lobão, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Silvania Barbosa e 
Siderlane Mendonça. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. 
Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como 
primeiro orador, o vereador Cleber Costa relatou e lamentou a queda no 
consumo pelas famílias no quarto mês consecutivo e informou que por 
determinação judicial a Prefeitura deve colocar em dia o pagamento do décimo 
terceiro salarial aos servidores aparti do mês de setembro. Tratou sobre uma 
lei aprovada em Santa Catarina onde proíbe o latido de cães como também 
que se alimentem os mesmos. Lamentou pela aprovação das leis salientando 
a falta de bom senso e respeito por parte dos parlamentares que votaram 
favoráveis. O segundo orador, vereador Francisco Sales trouxe a 
preocupação em relação ao tratamento que a prefeitura de Maceió tem dado 
aos servidores públicos onde o direito para o pagamento do décimo terceiro 
salário no dia do aniversário foi violado. Protocolou na Casa uma solicitação 
para que a prefeitura informe a forma de pagamento como também, o que o 
prefeito tem dito nas entrevistas quanto o atraso no pagamento do servidor. A 
terceira oradora, vereadora Silvania Barbosa trouxe alerta quanto o trágico 
afogamento na Barra de São Miguel onde esta vereadora presenciou o 
ocorrido e fez apelo ao Governo do Estado para que haja prevenção não só 
no local como também nas demais praias. Concluindo, parabenizou a equipe 
de resgate e deixou registrado a quantidade de pessoas nas praias mesmo 
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em meio a pandemia. Pela Ordem, o vereador Francisco Sales informou a 
mesa diretora os cortes nos pronunciamentos deste vereador nas 
transmissões das sessões pelo youtube. O presidente em exercício, lamentou 
e solicitou as assessorias da presidência e técnica uma resposta para o 
vereador. No Prolongamento do Expediente, foi lido: projeto de lei nº 
77/2020 do vereador Davi Davino – denominação de logradouro público 
(protocolo web nº 08260001/2020).  Feita a chamada para a Ordem do Dia, 
foram constatadas as presenças de nove vereadores. Não havendo quórum 
regimental para deliberar a pauta. Passando para o Expediente Final, o 
vereador Lobão lamentou a falta de quórum regimental devido uma indicação 
deste vereador para ser apreciada. Informou visita ao viaduto no bairro 
Jacintinho para verificar as melhorias no local .  Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em 
horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 
dato e assino. Maceió, 01 de setembro de 2020 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates.  
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